

Aviso de Privacidad

Mediante este aviso y en cumplimiento con la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares, INTERSISTEMAS, S.A. de C.V. (en lo sucesivo, "proveedor de información de salud" con domicilio en Aguiar y Seijas No. 75 Col. Lomas de Chapultepec, informa a los usuarios del portal de Internet de su propiedad denominado <https://prototipo2.bienestar-total.com.mx/> (en lo sucesivo, los "Usuarios" y el "Portal") acerca de su política de protección de datos de carácter personal (en adelante, "los Datos Personales") que contiene los términos en los que se tratarán los datos personales que recaben para que los Usuarios determinen libre y voluntariamente si desean facilitarle al Portal los Datos Personales que se les puedan requerir o que se puedan obtener de los Usuarios con motivo de la suscripción y/o registro en algunos de los servicios ofrecidos por el mismo, en el Portal o a través del Portal. El Portal se reserva el derecho a modificar la presente política para adaptarla a novedades legislativas o jurisprudenciales así como a prácticas de la industria. En tal caso, el Portal informará en esta página o mediante correo electrónico al Usuario de los cambios introducidos en el Aviso de Privacidad a la brevedad posible.

Ciertos servicios prestados en el Portal pueden contener condiciones particulares con previsiones específicas en materia de protección de Datos Personales, como aquellos que afectan a la esfera más íntima del Usuario o cuya utilización indebida pueda dar origen a discriminación o conlleve un riesgo grave para éste. En particular, aquellos que puedan revelar aspectos como origen racial o étnico, estado de salud presente y futuro, información genética, creencias religiosas, filosóficas y morales, afiliación sindical, opiniones políticas, preferencia sexual. Para lo previsto en este párrafo, el Portal deberá obtener el consentimiento del Usuario por escrito para el manejo, aprovechamiento o transferencia de dichos datos personales. Sin embargo, si el Usuario proporciona alguno de este tipo de datos por motivo del giro propio del Portal, deberá entenderse que dichos datos son confidenciales a menos que el Usuario indique por escrito lo contrario.

El Portal les proporciona a los Usuarios los recursos técnicos adecuados para que puedan acceder a este Aviso de Privacidad antes del registro de sus Datos Personales, y en cualquier otro momento a fin de que puedan otorgar su consentimiento para que el Portal proceda a un tratamiento de sus Datos Personales. Salvo en los campos en que se indique lo contrario, las respuestas a las preguntas sobre Datos Personales son voluntarias, sin que la falta de contestación implique una merma en la calidad o cantidad de los servicios correspondientes, a menos que se indique otra cosa.

El Usuario garantiza que los Datos Personales facilitados al Portal son veraces y se hace responsable de comunicar a éste cualquier modificación en los mismos a la brevedad posible.

El tratamiento de los Datos Personales tiene como finalidad ofrecer recomendaciones, consejos e información que motiven al usuario a adoptar hábitos más saludables y mejorar su bienestar y calidad de vida.

Los datos proporcionados por el usuario pueden ser utilizados con fines estadísticos para la empresa, sin que éstos pierdan la confidencialidad. La finalidad es tener información general del bienestar grupal para definir tanto estrategias como apoyos que mejoren la salud y calidad de vida del usuario, y a su vez de toda la organización.

El Portal ha adoptado los niveles de seguridad de protección de los Datos Personales legalmente requeridos, y procura instalar aquellos otros medios y medidas técnicas adicionales a su alcance para evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de los Datos Personales facilitados al Portal.

Los Usuarios tienen reconocidos y podrán ejercitar los derechos de acceso, cancelación, rectificación y oposición, así como tienen reconocido el derecho a ser informados de las transferencias realizadas a terceros contactando con el Portal a través del correo electrónico hugo.galindo@intersistemas.com.mx, con atención al C.P. Hugo Gabriel Galindo López, director del área de finanzas y administración de la empresa INTERSISTEMAS, S.A. de C.V. Para cualquier sugerencia relacionada con el presente Aviso de Privacidad escribanos por correo electrónico a bguevara@intersistemas.com.mx

Última Modificación: Mayo 2020